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苅田ロータリークラブ 

Ｗｅｅｋｌｙ Ｊｏｕｒｎａｌ 23 

 

 

本日のプログラム＜第２２２１回例会＞ 
 

 地区 R財団委員会 村上哲二副委員長卓話 

４月５日  晋州飛凰ロータリークラブとの調印式 

2023－2024年度 大一大万大吉 

～継続は力になる～ 



先日は行橋ロータリ－クラブの 60周年に参加、お疲れ様でした。 

我々も 2年後の 50周年に向けて参考になることがいろいろあったんではないでしょうか？ 

また先週、私は別団体ではありますが、商工会議所青年部の全国大会が石川県小松市であり 

参加してきました。ご存じのとおり 1月 1日に起きた能登半島地震がありましたので 

行っていいものか迷いましたが、石川県知事の元プロレスラ－の馳浩知事が 

「来て頂いて、泊まってもらって、美味しいものを食べて、お金を使ってもらうのも復興につながる」

と言われてました。 

石川県は小松市は世界的重機メ－カ－コマツ、またアパホテルの発祥の地でもあります。 

金沢に行けば金沢駅には鼓門（つづみもん）がお出迎えしてくれて、兼六園、金沢城 

近江町市場、ひがし茶屋街等いろいろな観光名所があります。 

今回私はひがし茶屋街と近江町市場にいきました。ひがし茶屋街は現在も 5 件のお茶屋が営業して

おり国指定重要文化財の「志摩」が江戸時代当時のままのこされています。 

お茶屋は、芸妓さんが粋で雅な芸でお客をもてなす大人の社交場だったそうです。 

いまでも一言さんはお断りだそうです。 

また近江町市場は新鮮な海鮮店が多くあり、活気にあふれていました。 

非常に魅力的な街でした。私もまた家族と行きたいと思いましたし、皆様も是非 

復興も含めて行ってみてはどうでしょうか？ 

以上会長の時間とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2218回例会記録〈3月 28日〉会長の時間 高城 直紀 

 

晋州飛凰ロータリークラブ 姉妹締結調印式/親睦旅行  4/5-6-7 第２２１９回例会 

初日は調印式の前に 15 年前の桧槇会長の

時に植樹した 127 本のソメイヨシノの並木

道を皆で歩きました。どれも枯れることな

く大きくなり、満開の花を咲かせていまし

た。晋州飛凰ロータリークラブの温かな歓

迎をうけ、無事に調印式を終えることがで

きました。3 日間とも快晴で桜が待ってい

てくれていたような旅行となりました。 



1969 年 11 月生まれです。小学校 2 年生から始めた

柔道で高校へ行き、九州大会や全国大会に出場しま

した。怪我で悔しい思いもしました。その為選手の

怪我や故障を治してあげたいと整体師の免許をと

り、子供に柔道を教えながら生きていこうと思って

いました。稼業を継ぐ事は考えていませんでしたが

山小屋のスタッフが入院して人手が足りなくなり、

手伝いに入ったら、そのまま跡を継ぐ担い手となり 

今があります。 

人生どうなるか分からないものです。 

ロータリークラブに入ったのも 

跡継ぎになったのも何かの縁だと 

思い頑張っています。 

 

一般廃棄物収集運搬業、そしてまた産業廃棄物収集運

搬業営んでおります有限会社豊津衛生の松山と申し

ます。汲み取り、浄化層維持管理、原水の維持管理、

そして一般家庭の 可燃物の収集を主にやっておりま

すが、可燃物の収集に関しましては委託です。簡単に

言いますと、行政が親です。で自分は業者が子です。  

親子関係ということですが、昔は 1 番苦しい時代を 

行政ができないから、民間の方安くしてくださいよっ

ていうことで来たのが今日だと思います。 

値上げに関する許可ですが行政に相談して、原価計算

出して、議会を通して、通れば 

それができる形です。民間サービス 

なので手は抜けませんし大変な仕事 

ですが毎日頑張っております。 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行橋みやこ 40 周年キャラバン/卓話 3/28 

行橋みやこ RC4０周年式典 4/20 

 

 

 

ステーションホテルにてみやこ

40 周年式典が行われました。立花

学園校長先生講演会と育徳館高

校管弦楽部の演奏と大いに盛り

上がりました。 

地区大会 4/14 

 

2 日目は福岡サンパレスで

行われました。９時から１８

時まで長時間でしたが皆様

お疲れさまでした。 

行橋みやこロータリークラブは第一グループの中で一番若いクラブです。

40 周年の開催のご参加のお願いに 時間を費やしていただき、ありがとう

ございます。また、私ども都タクラブの 事業や活動に対しまして、絶大の

あるご支援、またご協力を賜り、重ねてお礼を申し上げます。楽しい周年

にしますので期待していただきたいと思います。 



ニコニコ BOX                  
 

高城 直紀 緒方会長、松山実行委員長、本日はありがとうございました。40 周年頑張ってください。 

青木 政憲 緒方会長、松山実行委員長、本日はキャラバンと卓話ありがとうございました 

渡邊  剛 緒方会長、松山実行委員長、キャラバンに加え、卓話ありがとうございました。 

           40 周年楽しみにしています。 

坂岡 英俊 緒方会長、松山実行委員長、ありがとうございました。 

片岡 孝市 緒方会長、松山実行委員長、キャラバンと卓話ありがとうございました。 

鈴木 公利 東京での会議の後、早見優と荻野目洋子のライブを拝見できました。 

藤野 雅也 緒方会長、松山実行委員長、ありがとうございました。娘が小学校を卒業しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

日 内容 場所 

5/16 新人卓話 ブルーポートホテル 

5/23 地区研修会報告 〃 

5/30 地区研修会報告 〃 

苅田ＲＣ予定表 

 

 

近隣クラブの例会変更 

 

 行 橋 Ｒ Ｃ   

5月 7日(火) → 休会(祝日週) 

行橋みやこＲＣ  
 

田 川 Ｒ Ｃ   

5月 15日(水)→お祝い夜間例会 

豊 前 西 Ｒ Ｃ   
5月 10日（金）→ 通常例会 

5月 17日（金）→ 18日（土）地区研修・協議会 

5月 24日（金）→ 通常例会 

5月 31日（金）→ 休会 

6月 7日（金）→ 通常例会 

6月 14日（金）→ 休会 

6月 21日（金）→ 通常例会  

6月 28日（金）→ 移動例会 忘年親睦旅行 

 

豊 前 Ｒ Ｃ   

5 月 9 日 (木)→ 職場訪問移動例会 

 

 

5/18(土) 地区研修協議会 出席者名簿↓ 

 

 

地区行事 

 

 

オープンロータリー 4/25 第２２２０回例会 

 

 松本商店別館にて 18 時 30

分よりオープンロータリー

を開催しました。５名の 

ゲストの皆様が苅田ロータ

リークラブの仲間になる事

を楽しみにしています。 


